

# *Nuevos líderes de la comisión de atletas de Panam Sports*

---



La Habana, 11 ene (RHC) Cinco puestos en la Comisión de Atletas de Panam Sports estarán disponibles en los Juegos Panamericanos de Lima 2019 que comienzan en julio. Los formularios de nominación se enviarán a los 41 Comités Olímpicos Nacionales de Panam Sports a finales de mes.

Con la próxima edición de los Juegos Panamericanos a menos de 200 días, es hora de comenzar el proceso de elegir a los próximos atletas líderes de las Américas.

Cinco nuevos deportistas se unirán a la Comisión de Atletas de Panam Sports al concluir los Juegos Panamericanos de Lima 2019 el 11 de agosto. Pero antes de eso, los Comités Olímpicos Nacionales deben nominar a un atleta de su país para ser elegibles para la elección por los atletas que participarán en los Juegos Panamericanos Lima 2019.

Panam Sports enviará los formularios de nominación a cada uno de los 41 CON de las Américas a fines de enero. Cada CON tendrá hasta mayo para presentar un atleta para la elección, con un solo candidato por país permitido.

Los atletas que estén interesados en convertirse en miembros de la Comisión de Atletas deben consultar a sus líderes de sus CONs respectivos para ser considerados como candidatos. Quienes sean elegidos durante los Juegos Panamericanos de Lima 2019 cumplirán un mandato de ocho años para ayudar a

mejorar los derechos de los atletas en todo el continente.

Cada atleta que participe en los Juegos Panamericanos de Lima 2019 tendrá la oportunidad de votar por quien crea que debería llenar las cinco posiciones disponibles durante las dos semanas de competencia.

Los elegidos se unirán a los miembros actuales de la Comisión de Atletas Carlos Santiago (PUR), Adriana Escobar (ESA) y Aliann Pompey (GUY), quienes continuarán en la Comisión hasta los Juegos Panamericanos de Santiago 2023. Los atletas de Puerto Rico, El Salvador y Guyana no serán elegibles para la elección en Lima 2019 porque estos países ya tienen un representante en la Comisión.

Una vez sometidos los votos durante los Juegos, el anuncio de los cinco nuevos miembros se llevará a cabo el 11 de agosto, antes de la Ceremonia de Clausura de Lima 2019. Panam Sports se asegurará de que los elegidos brinden un equilibrio de género, deportivo y regional a la Comisión de Atletas.

Panam Sports agradece profundamente a los miembros de la Comisión de Atletas que abandonarán la comisión en julio, entre ellos, la actual Presidenta Alexandra Orlando (CAN), Andrea Estrada (GUA), Thiago Pereira (BRA), Mijain López (CUB) y Guillermo Pérez (MEX).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/180845-nuevos-lideres-de-la-comision-de-atletas-de-panam-sports>



**Radio Habana Cuba**